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Estadio de Salamanca podría albergar al futbol profesional.

	 

 

 Personeros de ANFP revisan exhaustivamente recintos deportivos de Salamanca
La jornada contempló la revisión de los recintos uno y dos de la comuna cordillerana de Choapa, con la finalidad de determinar si

cumplen con los estándares mínimos para albergar partidos de futbol profesional, ahora que el representativo local competirá a partir

de 2025 en la segunda división del balompié nacional.

 

Funcionarios de la Asociación del Futbol Profesional, ANFP, se trasladaron hasta la comuna de Salamanca con el objetivo de

determinar si los recintos uno y dos, respectivamente y donde normalmente juega de local el elenco representante de Choapa,

cumplen con las normas mínimas para albergar partidos del futbol profesional, todo esto, a raíz del ascenso del equipo albiverde a la

segunda división del balompié nacional, categoría en la que participará la próxima temporada 2025.

A la jornada concurrió el Delegado Presidencial Provincial de Choapa Jonatan Vega, quien junto a la gerencia de la Corporación de

Deportes de Salamanca y los  profesionales de ente rector del futbol nacional, quienes luego de la profunda observación realizada,

quedaron muy conformes con los estados de los campos de juego, puntualizando eso sí, algunas observaciones que deberán ser

subsanadas a la brevedad.

?Estamos muy conformes, fue una visita muy productiva, ya que el estadio cumple y las demás dependencias con las que cuenta el

club para ejercer sus partidos de local, por lo tanto, esperamos que esta visita sea muy provechosa y que todas las cosas que se

tengan que subsanar, se hagan de buena manera, ahora nosotros como delegación provincial, estamos llanos a apoyar en todas las

gestiones que esto requiera, vamos a facilitar todas las instancias para que el club pueda realizar sus actividades deportivas en esta

sector, ya que esperamos que la localía de nuestro club se haga fuerte acá en la provincia de Choapa?declaró, el Delegado

Presidencial de Choapa, Jonatan Vega.

Por su parte, Juan Esteban Veliz, encargado de la agencia de ligas profesionales de la Asociación del Futbol Profesional, ANFP,

realizó un positivo balance de la visita a los recintos deportivos, ?Están dadas las condiciones, hay que hacer algunas pequeñas

mejoras, como por ejemplo, en el estadio uno se debe instalar las bancas, acá en este estadio dos, se debe modificar las bancas para

hacerlas más grandes pero ahí va a depender de la condición en la que lo desean hacer, ya que el reglamento nos pide que sean 18

personas las que se deben instalar en el banco de suplentes, por ejemplo, esa sería una modificación, respecto a la cancha uno se

debe hacer una mantención profunda al terreno de juego, ese terreno hoy día, no está opto para desarrollar futbol profesional?

?Ha sido una visita bastante positiva, nos deja en muy buen pie para trabajar lo que nos falta que son muy pocas cosas, si nos hacen

mucho hincapié en lo que es el terreno de juego, en la forma de tratar la cancha, de regarla, que son temas que tenemos que

solucionar como municipio en forma interna, pero gracias a Dios, se encontraron con buena infraestructura, los estadios están muy

bien, también sus aforos, así que estamos muy contentos?sostuvo, Leonardo Lira, Gerente de la Corporación de Deportes de

Salamanca

Cabe hacer presente que actualmente, el Club Brujas de Salamanca está en proceso de convertirse en sociedad anónima para poder

competir durante la temporada 2025 en la división de bronce del futbol profesional chileno, tal como lo indica el articulo número

uno del reglamento ?Licencia de Clubes de FútbolProfesional paraCompetencias Nacionales?
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